

Herren Kreisliga A

TTC Kronau : TTF Obergrombach
Freitag, 01.10.2021, 20:15 Uhr

Degen macht den Sack zu

Mit 9:4 setzten sich die Gäste der TTF Obergrombach in der Herren Kreisliga A gegen den TTC Kronau durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 2. Saisonspiel musste der Gastgeber dabei auf 3 Ersatzspieler zurückgreifen.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Trotz Blitzstart verloren Böhler / Krämer ihr Spiel gegen Melcher / Neuberth letztlich in vier Sätzen. Trotz Blitzstart verloren Meier / Knaus ihr Spiel gegen Essig / Jork letztlich mit 1:3. Nur einen Satzerfolg verbuchten Ritschel / Vogel bei ihrer Niederlage gegen Degen / Trunz. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Sascha Böhler hatte gegen Jörn Jork bei seinem 0:3 keine Chance. Ulrich Meier hatte im Anschluss gegen Sebastian Essig beim 4:11, 7:11, 9:11 nichts zu bestellen. Anschließend ging es beim Stand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Lange umkämpft war danach das Spiel zwischen Markus Krämer und Thorsten Degen, ehe sich der Gastgeber mit 4:11, 11:3, 10:12, 11:8, 11:5 durchsetzen konnte. Wenig Gegenwehr bekam Michael Knaus beim 11:7, 11:9, 11:7 von Gernot Melcher. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 gegenüber und kreuzte die Schläger. Wenig Gegenwehr bekam Martin Ritschel beim 3:0 von Dominik Trunz. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Devid Vogel seinem Gegner Frank Neuberth letztlich beim 1:3 nicht gefährlich sein. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Probleme zu Beginn des Spiels musste Sascha Böhler zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Die richtige Taktik fehlte jedoch Ulrich Meier bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jörn Jork ab Ballwechsel 1. Wenig Gegenwehr leistete Markus Krämer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Gernot Melcher. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:8. Es dauerte eine Weile, bis Michael Knaus seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Thorsten Degen quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:4 Sieg somit sichergestellt.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Kronau nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV Karlsdorf III am 08.10.2021 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft der TTF Obergrombach wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV Oberhausen am 09.10.2021 an den Erfolg anzuknüpfen.

Punkte:

TTC Kronau

Doppel: Böhler / Krämer (0), Meier / Knaus (0), Ritschel / Vogel (0)

Einzel: S. Böhler (1), U. Meier (0), M. Krämer (1), M. Knaus (1), M. Ritschel (1), D. Vogel (0)

TTF Obergrombach

Doppel: Essig / Jork (1), Melcher / Neuberth (1), Degen / Trunz (1)

Einzel: S. Essig (1), J. Jork (2), G. Melcher (1), T. Degen (1), F. Neuberth (1), D. Trunz (0)